

Finalizó el VIII Festival de Teatro de aficionados

El viernes, día 29, acabó el VIII Festival de Teatro de Aficionados de Villacañas, el cual ha tenido muy buena acogida de público y una gran difusión, tanto en prensa como en radio, a nivel regional, y nacional.

Este certamen de teatro que se celebró por octava vez consecutiva, y por segundo año a nivel regional, se ha caracterizado por la gran calidad de los grupos que en él han participado, con excepción de dos que no alcanzaron el nivel que se impuso en el festival, y que son: grupo C.I.T.A. de Madrid, que era esperado con muchas ilusiones puesto que presentaba una obra de Gala, autor que no se había podido representar nunca en este festival por problemas con la Sociedad General de Autores. El otro que no alcanzó ese nivel fue La Quintería, de Villacañas.

Por otro lado hay que destacar la actuación de dos grandes grupos en este festival: Arlequín T.E.M. de Ciudad Real y La Farándula de Madrid, que con la buena elección de la obra y la gran interpretación hicieron que las dos veladas se convirtieran en un auténtico deleite.

La noche del viernes fue la de la entrega de los premios y en ella actuó Arlequín de Villacañas, fuera de concurso, con la obra de Ibsen «Casa de Muñecas» y solo hay que destacar la actuación de Juaní Blanco que interpretaba el papel de Nora. En esta noche de gala la presentación estuvo a cargo de

Marisa Abad, presentadora de TVE, y por Manuel Saez de Radio Cadena. Se contó con la presencia del Presidente de la Comunidad de Castilla-La Mancha, D. Jesús Fuentes Lázaro, con el alcalde de Villacañas y con algunos miembros de su corporación, además de con la reina y damas de las fiestas.

Sólo hay que destacar en esta noche un pequeño incidente, que fue la caída de un hombre desde el escenario mientras lo preparaban para la entrega de premios. Felizmente no tuvo consecuencias.

Los premios se repartieron de la siguiente manera:

Primera actriz: Angely Ciudad Real del grupo Candilejas de Villacañas, que hizo una buena interpretación en el papel de Doctora Marta Livinstone en la obra «Agnus Dei» de Hohn Pielmeier.

Primer actor: Severiano Asenjo del grupo Farándula de Madrid, que hizo una gran interpretación en el papel de Nicolás (padre) en la obra «El corto vuelo del gallo» de Jaime Salom.

Actriz secundaria: María Beato, del Guo Candilejas de Villacañas, en la obra «Agnus Dei» de John Pielmeier.

Actor secundario: Angel González de la Meja, del grupo Arlequín, de Ciudad Real, que hi-

zo una magnífica interpretación en el papel de «Retrato de dama con perrito», de Luis Riaza.

Hubo otro premio para Jaime de las Heras del grupo EL Candil, de Talavera de la Reina.

Montaje escénico: Grupo «Arlequín T.E.M.» de Ciudad Real, que puso en escena, con un alarde de buen gusto y sensibilidad artística, la obra de Luis Riaza «Retrato de dama con perrito».

Director: Ismael Sánchez del grupo el Candil T.C.E. de Talavera de la Reina, que puso en escena «Heroicidío» de Lensay Schazle.

Premio Pierrot: (para el mejor grupo de teatro) La Farándula, de Madrid, que puso en escena la obra de Jaime Salom «El corto vuelo del gallo».

Por último le fue concedido un Accessit al grupo Lazarillo T.C.E. de Manzanares.

En general los premios fueron concedidos con los aplausos unánimes del público que corroboró la elección del jurado.

En definitiva, ha sido un gran festival que esperamos se repita durante muchos años. Habría que pedir no obstante que ya que el festival es de Castilla-La Mancha, haya obras de autores castellanos-manchegos para dar un empuje real a nuestra cultura autóctona.

Pilar LUCAS-BAQUERO

Ciclo de conferencias sobre temas de interés general agrario

Organizado por la Cámara Agraria Local de Talavera de la Reina, cuyo presidente es José Prieto, y con motivo de la Festividad de «San Isidro Labrador», se vienen celebrando en los locales de la Caja Rural Provincial de Toledo a las 8 de la tarde un ciclo de Conferencias sobre temas de interés general agrario. Colaboran en este ciclo de Conferencias la Consejería de Agricultura de la Junta de Comunidades de Castilla la Mancha.

El pasado día 4 de mayo, y con gran asistencia de público, se pronunció una conferencia a cargo de Dr. D. Luis de Cuenca Esteban, jefe de la Sección de Ganado Porcino de la Dirección General de Producción Animal, que disertó a cerca de «Jornadas sobre Hibridación Porcina 2»; la conferencia resultó muy amena.

El día 6 de mayo el tema de la Conferencia fue «Sobre la Sanidad Animal» pronunciado por Miguel Ángel Díaz Yubero, Subdirector general de Salud animal; finalizada la conferencia se abrió un profundo debate sobre el tema tan de actualidad en nuestra comarca: la glosopeda, actuando de moderador, Patrocinio Navarro Góomez, Director General de producción Agraria en nuestra consejería de Agricultura.

Para el día 17 de mayo se pretende cerrar este ciclo con una conferencia a cargo de Ramón Calvo Baguena, Ingeniero Industrial, que versará sobre «Aprovisionamiento de Energía—Tarifas electrónicas Agrarias».

TALAVERA

No hay constancia de que el incendio en el edificio «La Paz» fuera intencionado

El pasado miércoles hubo una reunión de los vecinos afectados por el incendio ocurrido en la madrugada del día uno de mayo, en el Edificio La Paz, el mayor rascacielos existente en la ciudad de la cerámica, que alberga en su interior cerca de 500 personas; el Edificio tiene 19 plantas, y como saben nuestros lectores el incendio se originó hacia las 5 de la madrugada del 1º de mayo en el hall principal, ocasionando unas pérdidas que superan en mucho los diez millones de pesetas.

Pues bien, en esta reunión de vecinos afectados se evaluaron los daños ocasionados y la forma de llevar a cabo la más pronta reparación de los mismos.

Según manifestaron a este Semanario tanto Miguel Clavero (Presidente de los locales Comerciales), como el empleado de la Finca Urbana D. Luis Colilla, parece que se descarta el que el fuego fuera intencionado.

Hay que resaltar la labor del servicio de Bomberos, Policía Nacional, la seriedad de los propios vecinos, etc., si bien se echó muy en falta la ausencia del Alcalde D. Pablo Tello, según opiniones recogidas en amplios sectores de nuestra ciudad.

El incendio por la magnitud del mismo pudo haber ocasionado una catástrofe de magnitudes imprevisibles.

ROLACSA

RODOLFO LAMA CONSTRUCCIONES, S.A.

Calle Trinidad, 20, bajo.
TOLEDO

Teléf.: 21 21 50.

